



La Abogacía Catalana se pone al día en Girona para afrontar los nuevos retos del siglo XXI

- *Durante el Congreso también se analizarán problemáticas relacionadas con los desahucios y el derecho a la vivienda, el uso de las nuevas tecnologías, el derecho a la defensa o las modificaciones del proceso penal*
- *La inauguración ha ido a cargo de la presidenta del Consell, M^a Eugènia Gay; el decano del ICAG, Carles McCragh; la presidenta de la Federación de Ips Colegios de Abogados Europeos, Dominique Attias; la consellera de Justicia de la Generalitat, Lourdes Ciuró y el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Girona, Lluís Martí.*

Unos 400 juristas y profesionales del sector participan, hoy y mañana, en el **quinto Congreso de la Abogacía Catalana**, que se celebra en el Auditorio del Palacio de Congresos de Girona y cuyo principal objetivo es debatir sobre el impacto que están teniendo las transformaciones sociales y tecnológicas en el ordenamiento jurídico. El Congreso, organizado por el Consell de l'Advocacia Catalana y que se puede seguir tanto de forma presencial como online ...